

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los sábados 26 de mayo y 2 de junio se celebran salidas guiadas a los pinares de Lerín y a la foz de Santa Coloma

Las personas interesadas en participar pueden formular ya su inscripción

Miércoles, 23 de mayo de 2018

Los próximos sábados 26 de mayo y 2 de junio se celebrarán actividades de educación ambiental en los <u>pinares de Lerín</u> y en la <u>foz de Santa Coloma</u>, respectivamente, guiadas por Guarderío Forestal del Gobierno de Navarra. Las personas interesadas en participar pueden formular ya su inscripción.

Estas dos actividades integran el programa de educación ambiental organizado por Medio Ambiente, que persigue un doble objetivo: transmitir a la sociedad valores de sostenibilidad, respeto y conservación del medio ambiente, así como los problemas ligados al cambio climático, y dar a conocer los servicios y trabajos realizados por el Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local.

En concreto, el próximo sábado 26 se visitarán los **pinares de Lerín**, un bosque autóctono de pino carrasco único en Tierra Estella por sus características, y que es el más occidental de Navarra. De la mano del Guarderio Forestal de la demarcación de Estella Sur se realizará un recorrido interpretativo de unos 6 km de longitud y 3 horas de duración. A lo largo del camino se irán comentando diferentes aspectos del paisaje para conocer los principales valores ambientales de la zona, como las aves rapaces, la flora de los terrenos yesosos, gestión forestal contra los incendios, usos y aprovechamientos del territorio, etc. El punto de encuentro serán las piscinas municipales a las 10 horas. Como se ha comentado más arriba, es necesaria inscripción previa.

En cuanto a la visita el sábado 2 de junio a la **foz de Santa Colomba**, una de las más desconocidas de Navarra. Se trata de un pequeño desfiladero excavado por el río Egúrzanos en las Calizas. Este río desemboca, nada más atravesar la foz, en el río Salazar, aguas abajo de Navascués. La salida consiste en un paseo circular de 3 horas de duración prevista, de 3 km por la foz. La hora se inicio serán las 10 de la mañana. Personal de Guarderío Forestal dará explicaciones sobre las aves de roquedo y la diversidad de las foces, así como las características geológicas, de fauna y flora.

En este caso también en necesaria la inscripción previa.

Otras actividades

Además, el programa de educación ambiental incluye en hasta final

de junio otras actividades.

Así, los centros de interpretación y observatorios de **los humedales de Las Cañas** en Viana (26 de mayo y 2 de junio a las 17.30 horas) **y Pitillas** (9 y 16 de junio a las 7 horas) ofrecen la posibilidad de realizar recorridos por las inmediaciones y descubrir su importancia para las aves. Además, se dará a conocer la biodiversidad de ambos humedales a través del uso de los sentidos, y descubrir los servicios ambientales que proveen estos humedales y que repercuten en la mejora de nuestra calidad de vida. Las visitas guiadas están dirigidas a público en general hasta completar un mínimo de 15 personas y un máximo de 25 personas. Las inscripciones se hacen previamente en los siguientes teléfonos (619-463450 para Pitillas; 696-830898 para Las Cañas) con un mínimo de tres días de antelación. El lugar de encuentro será en ambos casos el observatorio de aves.

Por otro lado, este martes han comenzado ya las salidas de sensibilización y educación ambiental desde **Ochagavía**, que hasta el 20 de junio dan a conocer el entorno natural y el patrimonio natural de los valles pirenaicos. Así, los miércoles de mayo y junio, se realizan actividades dirigidas al sector turístico local y profesorado, aunque también están abiertas al público en general. Las actividades son las siguientes: 30 mayo: Arrakogoiti y Jordan (Valle de Belagua); 6 junio: Calzada romana de Sargüeta; 13 de junio: Mirador de Ochagavía por la Sierra de Ezcároz; y 20 de junio: Biguezal, Domen de Faulo y San Quirico.

Por otro lado, el centro de **Roncal** ha organizado visitas guiadas al barranco Val de los Sotos en la ZEC Sierra de Illón y Foz de Burgui, prevista para el sábado 16 de junio; y el 23 de junio se visitará la Reserva Natural de Mendilatz. Además, el sábado 30 de junio se realizará una visita guiada a Mata de Haya.

Finalmente, cabe indicar que el **Centro de Interpretación de las Foces** organiza para el 10 de junio una salida geológica a la Foz de Lumbier, prevista para las 10 horas, con una duración de 4 horas. El punto de encuentro es el mirador del muladar de Lumbier (frente a Acciona).

Más información en la agenda de Medio Ambiente.